

El Sol del Centro

En 2020 habrá mejores indicadores económicos

Las condiciones económicas y financieras en nuestra entidad, son un atractivo para la inversión nacional y extranjera

Giovanni Góngora

Gracias al desempeño transparente y el buen manejo de los recursos públicos que caracterizan a la administración encabezada por el Gobernador Martín Orozco Sandoval, Aguascalientes se proyecta este 2020 con indicadores económicos positivos, manteniendo las condiciones financieras para atraer más inversiones nacionales e internacionales y denotar mayor desarrollo.

Muestra de ello son los últimos resultados de *Fitch Ratings* y *Standard and Poor's Global Ratings*, que colocan a la entidad en la primera posición en Calificaciones Crediticias con 'AAA' México; además de ocupar el primer lugar nacional en el Impuesto sobre la Renta Participable, con la recuperación al día de hoy de 757 millones 587 mil 382 pesos, lo que representa un 42.9% más respecto al 2018.

Debido a esta buena administración financiera, en 2020 la entidad cuenta con un Presupuesto de Egresos de 27 mil millones de pesos, del cual la mayor parte será destinado al fortalecimiento de la estrategia educativa, a obra pública que permita un Aguascalientes moderno y sustentable, y a los servicios de salud y de seguridad en beneficio directo de las familias.

Nuestro estado ha demostrado competitividad a nivel nacional respecto al desarrollo de su economía, habiéndose colocado en la 4ª posición durante el segundo trimestre de 2019, con un indicador local que mostró un crecimiento de 2.9% en su comparativa anual. Además, entre 2018 y 2019 se generaron 36 mil 39 empleos, que representan el 70% del total de los empleos que se han creado en la presente administración.

En su más reciente estudio, *Arias Consultores* colocó a la entidad como el segundo lugar con mayor confianza de empresarios para invertir, el segundo en obra pública estatal, el sexto en mejoramiento de los servicios de salud y turismo, así como el noveno en el incremento de una mejor economía y mejores empleos. Este estudio posicionó al Gobernador de Aguascalientes en el top ten de aprobación de mandatarios con el décimo puesto en confianza nacional.

Por su parte los empresarios de Aguascalientes a través de *Data Coparmex*, indicaron que Martín Orozco está cumpliendo con la tarea por la cual fue electo, lo que demuestra que no sólo la ciudadanía emite un resultado positivo a la gestión del Gobernador, sino también el sector empresarial local, pues en este ranking se coloca entre los tres mejor calificados a nivel nacional.

Asimismo, la asociación *México Elige*, ubicó en el segundo lugar de aprobación a nivel nacional con un puntaje de 60.5%, a Martín Orozco.

El Observatorio económico *México ¿cómo vamos?* dio a conocer a finales del pasado año, que el crecimiento económico promedio entre el tercer trimestre de 2018 y el segundo trimestre de 2019 fue de 0% a 3.6% para Aguascalientes, quien superó la media nacional. La encuestadora dio a conocer que en los últimos 5 años, Aguascalientes presentó un crecimiento sobresaliente con 5.4%, colocándose en el segundo lugar nacional.

Por otro lado, en el segundo trimestre de 2019, la productividad laboral fue de \$196 pesos por hora trabajada, indicador superior al promedio nacional que fue de \$162 pesos; obteniendo el octavo lugar de todo el país. En este mismo estudio, se observa que la entidad redujo la informalidad laboral del 40.9% a 39.6%, tomando como referencia el segundo trimestre de 2018 y 2019.

Es así que Aguascalientes seguirá el rumbo del desarrollo económico a través del trabajo honesto, asegurando la inversión y la generación de riqueza; gracias a una visión de crecimiento la entidad se proyecta con los mejores indicadores económicos para este 2020.